

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 22/OCTUBRE/2018

Decisión de Fitch no afectará colocaciones de Pemex: María Ariza

DARIO CELIS: María Ariza, directora general de la Bolsa Institucional de Valores, aseguró que el cambio en la perspectiva de riesgo crediticio de Petróleos Mexicanos por parte de Fitch Ratings, no afectará las colocaciones que la petrolera pudiera hacer en el mercado de valores para obtener financiamiento.

Al destacar que este fue un año atípico para los mercados, dijo que la Empresa Productiva del Estado seguirá siendo atractiva, debido a que tiene buenos activos de largo plazo, lo que resultaría de interés para los inversionistas institucionales.